

イナーランナー



2020年「師走」を無事に迎えられたことに感謝!

季節は早「師走」を迎え、慌ただしい日々をお過ごしのことと存じます。どなたにおかれましても、お身体には十分にご慈愛なさされて過ごされますよう心よりお祈り申し上げます。

2020年も残すところ半月。社会全体が「コロナ対応」に追われる激動の一年でしたが、宮良小学校においては、多くの皆様の関わりや支援によって充実した期間となりました。関係された全ての皆様に対し衷心より感謝申し上げます。

先日行われました学習発表会でも、保護者・ご家族の見守る中、児童は様々な場面で成長した姿を見せてくださいました。今月の人権週間(4~10日)には、市役所ロビーに宮小っ子の素敵な作品が展示され多くの賞賛を頂くことができました。日常の学校生活でも、自ら進んで活動する姿や礼儀正しい元気な挨拶、聞く態度等、目指す児童像に迫る子が増えました。大変嬉しく思います。

「地域・保護者と連携した学校」づくりは宮良小学校の根幹をなすもの。
今後とも、職員一同、切磋琢磨し目指す学校像の実現に向け励んで参ります。
より一層のご支援を賜りますよう宜しくお願ひ致します。



6年生の赤馬節



5・6年の棒術と目出度い節



「人権の花」
作品展示会
※市役所ロビー
に展示された
宮小っ子の作品

研究授業「6年:特活」11月12日(木)5校時



今年度、宮良小学校では「ふれ合い・認め合い・関わり合い・学び合う」子の育成を目指して、特別活動の授業研究に取り組んでいます。

11月は6年で研究授業が実施されました。「中学校生活に向けて」の題材で事前アンケートの結果や現中学生1年の先輩方の実際の声を基に、中学校への移行期の過ごし方について考える機会となりました。

自分を見つめ直し真剣に考える6年生の姿に、修学旅行後の確かな成長を感じることができました。※次回は3年(12/16)で実施予定

社会科研究授業「4年:沖縄の偉人(儀間真常)」 11月19日(木)6校時



八重山地区社会科研究会(宮里満男会長)代表の研究授業が、本校4学年にて実施されました。

新学習指導要領の改訂に伴って、新たに沖縄の偉人についての項目が追加されたことを受け、今回の研究授業が実施される運びとなりました。

有り難いことに、本校職員も参加が許され学び多い時間となりました。社会科の授業の流れや指導法について、他校から参加された専門の皆さんとの思いに触れることができ、今後の指導観の広がりを実感することができました。

「赤い羽根募金 贈呈式」12月11日(金)

今年も児童会で取り組んでもらいました「募金活動」の成果を、社会福祉協議会の皆さんにお渡しすることができました。



贈呈式の様子

募金総額は7206円でした。
一人ひとりの優しさ(善意)が社会と繋がる機会となりました。協力してくれた児童の皆さん、有難うございました。

「勤労感謝集会」11月19日(木)



今年度も児童会と全校児童で計画・準備し、日頃お世話になっています多くの地域の皆様をお招きしての感謝の会が催されました。

今年度は、コロナ感染防止のため運動場での集会となりました。交通安全指導の老人クラブのみなさん、各種行事でお世話になった地域のみなさん、白保駐在の照喜納さん、まつばっくりの会の皆さん等、ご参集頂き感謝の気持ちを伝えることができました。

爽やかな朝日の下、地域と繋がる貴重な時間となりました。

年に1度で恐縮ではありますが、改めてお越し頂いた皆様には、ご協力を感謝申し上げます。今後とも、皆様の益々のご健勝をお祈り申し上げるとともに、本校へのより一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。 「シカイトウ ミーハイユ」

「凧づくり」体験学習



3~6年

12月8日(火)・11日(金)



八重山の伝統の凧「カーブヤー」づくり体験学習が、8日と11日の両日、宮良老人クラブ(仲間清隆会長)のご協力の下実施することができました。

当日は、「仲間会長」「東嘉弥眞副会長」「宮平さん」「宮良さん」にご協力頂き、凧づくりを通して先人の知恵に触れることができました。有り難うございました。

コロナに負けない強い思いを乗せて、みんなの凧が宮良の空に勢いよく上がることを願っています。